

La Coordinadora de Mujeres del Sur y las organizaciones firmantes del presente manifiesto queremos hacer pública nuestra preocupación por las decisiones que está adoptando el Ayuntamiento de Córdoba con el abandono de los servicios sociales y públicos como los Centros Cívicos y con especial gravedad, de la Delegación de Igualdad. Esto manifiesta una clara falta de voluntad política que deja desatendida y ralentizada la ejecución de proyectos contra la Violencia de Género, por escasez de personal, que no sólo ponen en riesgo el Estado del Bienestar en nuestra ciudad, sino que tendrán consecuencias letales sobre la igualdad de oportunidades y la situación social y laboral de las cordobesas.

Las mujeres de los barrios de Córdoba, necesitan una Delegación de Igualdad que se comprometa más que nunca en el avance de los derechos conseguidos por el movimiento feminista y exigen que la crisis sanitaria no sirva como excusa al Ayuntamiento de Córdoba para el desmantelamiento de los avances conseguidos en materia de igualdad. En contraposición, prestan apoyo para el desarrollo y mantenimiento de organizaciones que vulneran las leyes en materia de libertad reproductiva y afectiva, y que cada vez cuentan con más financiación por parte del gobierno local.

Queremos recordar que una sociedad más justa es, la que pone a las personas y a las necesidades sociales en el centro de las decisiones políticas y la que no se deja chantajear por debates obsoletos y artificiales ya superados y protegidos por leyes a favor de los derechos de las mujeres y por tanto de los derechos humanos.

Por ello:

- **Defendemos** unos servicios públicos eficaces y eficientes, con presupuesto suficiente para la gestión y atención de las necesidades de las personas, como base para la construcción de una sociedad más justa y más democrática.
- **Pedimos** al Ayuntamiento que no se eliminen las políticas de igualdad y se pongan en práctica con recursos humanos (Jefatura y Técnicas de Gestión) la ejecución del presupuesto asignado y así cumplir las leyes establecidas en materia de Igualdad (Ley Orgánica 3/2007 de 22 de marzo para la Igualdad efectiva de mujeres y hombres, Ley Orgánica 1/2004, del 28 de diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género, Leyes Autonómicas: 9/2018 Promoción de la Igualdad de Género en Andalucía, Ley 13/2007, Medidas de Prevención y protección contra la Violencia de Género...) y muchas más que obligan al ayuntamiento a ponerlas en práctica.
- **Solicitamos** que las políticas dirigidas a la erradicación de la violencia de género, no sufran recorte alguno y se amplíen dignamente con

recursos para que se haga una intervención multidisciplinar a mujeres que sufren esta situación (Servicios Sociales, Empleo, Vivienda, Laboral...) como establece la Ley.

No es el momento de retrocesos, por eso queremos hacer un llamamiento a toda la ciudadanía, en especial a las mujeres, para que tengan una posición activa en la reivindicación de los derechos y los servicios públicos que tanto tiempo y esfuerzo nos ha costado conseguir.

Por la igualdad de Oportunidades, por los derechos de las mujeres.

No a los recortes de los servicios públicos, No al desmantelamiento de la Delegación de Igualdad, No al retroceso en los derechos de las mujeres.

## ADHESIONES

COORDINADORA DE MUJERES DEL DISTRITO SUR

PLATAFORMA CORDOBESA CONTRA LA VIOLENCIA A LAS MUJERES

PLATAFORMA NOSOTRAS DECIDIMOS

RED IGUALDAD DISTRITO SUR

COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LAS MUJERES EN UN 64% SIENDO LOS COLECTIVOS ADHERIDOS:

FORUM DE POLÍTICA FEMINISTA

ASOCIACIÓN CULTURAL ENTRE QUIJOTE Y SANCHO

ASOCIACIÓN HOGAR MARIPOSAS

MUJERES EN ZONA DE CONFLICTO

GRUPO MUNICIPAL PODEMOS

GRUPO MUNICIPAL IU LV-CA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

SECRETARÍA DE IGUALDAD CCOO

SECRETARÍA DE LA MUJER UGT

CONSEJO MOVIMIENTO CIUDADANO

FEDERACIÓN ASOCIACIÓN VECINAL AL-ZAHARA

PODEMOS CÓRDOBA

PCA

PCE

IU

PSOE

UGT

CC.OO

CNT

CTA

USTEA

ASOCIACIÓN MUJERES MARIANNE

ASOCIACIÓN MUJERES LA CIUDAD DE LAS DAMAS

ASOCIACIÓN MUJERES LA TALEGA ROJA VILAFRANCA

ASOCIACIÓN MUJERES VENTANA ABIERTA POZOBLANCO

ASOCIACIÓN MUJERES TRECE ROSAS NUEVA CARTEYA

ASOCIACIÓN FEMINISTA ANA CLARO NUEVA CARTEYA

ASOCIACIÓN MUJERES ALAMEDA CASTRO DEL RÍO

ORGANIZACIÓN FEMINISTA DE LA SUBBÉTICA

ASOCIACIÓN MUJERES THALÍA GUADIATO

ASAMBLEA DE MUJERES YERBABUENA

ASOCIACIÓN PEPA NIETO FÁTIMA

ASOCIACIÓN LOLA CASTILLA

ASOCIACIÓN MUJERES ÉPICA FEMINISTA

ASOCIACIÓN MUJERES ORILLA DEL RÍO GUADAJEZ SANTA  
CRUZ

ASOCIACIÓN MUJERES LA YEDRA BENAMEJÍ

ASOCIACIÓN MUJERES CERES ENCINAS REALES

ASOCIACIÓN MUJERES ATALANTA POSADAS

ASOCIACIÓN MUJERES SISSIA VILLA DEL RÍO

ASOCIACIÓN MUJERES LA JARA

ASOCIACIÓN MUJERES KAIFA

ASOCIACIÓN GRUPO JAIMA

VOCALÍA DE LA MUJER ASOCIACIÓN VECINAL NUEVO CAÑERO

ASOCIACIÓN VECINAL AXERQUÍA

CIC BATÁ

CONSEJO COMARCAL DE LA MUJER DEL GUADIATO

PLATAFORMA RENTA BÁSICA CÓRDOBA

MARCHAS DE LA DIGNIDAD CÓRDOBA